



Región Cajamarca impulsa acuerdo metas para garantizar el fondo de estímulo al desempeño y logros de aprendizaje

Reuniones de trabajo se realizaron en Jaén con sectores de Educación y Salud.



El equipo técnico de la Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca, luego de aceptar este importante convenio con el MIDIS, viene impulsando una serie de reuniones con la finalidad de sacar adelante el Fondo de Estímulo al Desempeño y Logro de aprendizaje (FED).

En ese sentido, este último lunes 07 se llevó a cabo la reunión con el sector salud y educación para evaluar los avances de los 10 compromisos del FED, la reunión fue en el auditorio del ISPP “Víctor Andrés Belaunde”, desde las 8 am, participaron funcionarios de ambos sectores de las provincias de San Ignacio, Cutervo y Jaén. El Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, Director de la UGEL-JAEN, dio la bienvenida a las autoridades del gobierno regional de Cajamarca. y aprovechó para dar a conocer que se viene trabajando con responsabilidad los 10 compromisos de gestión y mantener la línea base para garantizar que los niños y niñas de nuestra provincia reciban los productos y servicios que contribuyan a su fondo de estímulo al desempeño y logros de aprendizaje. Así mismo resaltó la articulación intersectorial que involucra la implementación del FED desde su conducción hasta su alcance en materia de Desarrollo Infantil Temprano, el mismo que incluye a los sectores de Salud, Educación y Vivienda, para el establecimiento de los indicadores y compromisos de gestión.

En la cita **compartieron los avances y definiciones operacionales de los indicadores** en atenciones durante la gestación, identidad en los primeros 30 días de nacido o nacida, prestación de servicios de salud, identidad y acompañamiento de manera simultánea en el niño o niña en sus primeros 24 meses de vida, acceso a educación inicial a los 3 años de edad y acceso a agua clorada para consumo humano.

El equipo técnico del gobierno regional de Cajamarca a través del sub gerente desarrollo social Carlos Roncal Noriega, **procedió a consensuar las metas que, de manera articulada, se comprometerán a alcanzar** a partir de la suscripción de las mismas, quedando comprometidos los sectores a lograr las metas trazadas.





GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
Unidad de Gestión Educativa Local de Jaén



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Participaron en diversos momentos el Director Regional de Salud, Dr. Reynaldo Núñez; el Director Regional de Educación, Lic. Félix Silva Urbano; Sub Gerente de Asuntos Poblacional, Lic. Cecilia Arana Ruíz; consultores FED-EDUCACION, Prof. Roy Huamán, Humberto Boñon; consultor FED-SALUD, Dr. Reynaldo Alvarado Marín; Director de la Ugel San Ignacio, Prof. Asael Córdova Dávalos, coordinadora oficina regional de desarrollo infantil y nutrición Cajamarca, Lic. Guísela Silva Chileno; DISA-JAEN, director Dr. Mario Troyes Rivera, entre otros.

UD. DEBE SABER ESTO.

El FED fue creado mediante la Ley N° 30114 del Presupuesto del Sector Público para el Año Fiscal 2014 y nace para impulsar el cumplimiento de metas de la Estrategia Nacional Incluir para Crecer con énfasis en los ejes de Nutrición Infantil y Desarrollo Infantil Temprano.

(carrove).

Jaén, 09 de Julio del 2014.

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.

SE AGRADECE SU DIFUSION.